

Cincuentadosava sesión de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer 25 de febrero al 7 de marzo del 2008

Nota Informativa para la participación de las ONGs

Se han realizado los siguientes acuerdos para las/os representantes de las ONGs que participarán en la cincuentadosava sesión de la **Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer**:

Pases de admisión para las instalaciones de las Naciones Unidas

Las ONG deberán entrar siempre a las Naciones Unidas a través de la entrada para visitantes (Visitor's Entrance), en el edificio de la Asamblea General (primera Avenida con la calle 46), y deberán pasar a través del control de seguridad y el detector de metales. El primer día de la sesión, encontrarán un detector de metales exclusivamente para las ONG que vengan a la cincuentadosava sesión de la Comisión Jurídica y Social de la Mujer.

Una vez dentro de las instalaciones de las Naciones Unidas, las/os representantes de las ONG deberán presentarse en la **mesa de inscripción** en el vestíbulo, con la carta personal de confirmación y una identificación vigente con fotografía (e.g. pasaporte, carné de identidad o conducir). Allí recibirán el pase de admisión. Por favor tengan en cuenta que no se otorgará ningún pase sin la carta de confirmación y

encuentra cerca de la tienda de libros y de la oficina de correos, en el sótano, excepto aquellas personas que necesiten el ascensor. Para estas personas, los ascensores se encuentran a la izquierda del vestíbulo, pasando por la puerta de cristal que está al lado del mostrador de Guía Turística.

Las/os representantes de las ONG podrán estar presentes en todas las reuniones abiertas de la Comisión. También pueden asistir a consultas informales si así lo autorizan los respectivos presidentes.

Presentaciones

Un determinado número de representantes de ONG podrá realizar una presentación durante el debate general y los paneles interactivos de discusión. El o la respectiva Presidente de la Mesa ofrecerá la palabra a los representantes de las ONG, de acuerdo con la disponibilidad de tiempo.

En un esfuerzo por presentar un panorama amplio del trabajo comunitario de las ONG al proceso intergubernamental, la preferencia la tendrán aquellos representantes de ONG que hablen en nombre de un grupo de organizaciones o de una convención. Por tanto, se invita a los o las representantes de las ONG para que, de acuerdo con su disponibilidad, preparen sus presentaciones de manera conjunta.

Se recuerda a los/as representantes de ONG a quienes les sea dada la palabra, enfocar su presentación en el tema específico en discusión en las reuniones en que estén participando. Se recuerda que se han planeado paneles interactivos en el tema prioritario, el tema revisado y el tema emergente. Las intervenciones deberán enfocarse en el tema particular en consideración en el respectivo panel, y éstas no podrán tener la forma de discurso, sino de comentarios o preguntas dirigidos a los/as expertos de los paneles. Solicita muy cordialmente a los/as representantes de las ONG restringirse estrictamente a los márgenes de tiempo establecidos.

a) Solicitudes para intervenir durante las asambleas generales de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer

cial ros represerictamnd lBrl.39as

repre3cSoente 4pre3cSonibi5 0.19 -1s(1)-2(ea/P are la)TJ3ten con 035 -1.15425 -1.15-0.ecivo panel/Ptro panT0

Adicionalmente, las ONG deberán traer 22 copias de sus intervenciones orales en el punto de registro de la División para el Adelanto de la Mujer localizado en la entrada de visitantes o en el

Condición Jurídica y social de la Mujer. Por favor tenga presente que el papel de fotocopia no será provisto. Para las fotocopias se requiere papel estándar tamaño carta (8 1/2 in. X 11 in.), cualquier otro tamaño causará que las máquinas se atasquen. Favor absten

Por favor tengan en cuenta que los representantes de ONG no podrán solicitar documentación oficial en la ventanilla de distribución de documentos que se encuentran en la Sala de Conferencias: estos documentos están reservados a delegaciones de gobiernos, de modo que no se podrá satisfacer la demanda si esta proviene de ONG.

Programa de información

La agenda de las Naciones Unidas es publicada diariamente. Ésta contiene el programa diario de las reuniones oficiales de las Naciones Unidas, así como los cambios de horarios, las asignaciones de las salas y anuncios relacionados.

La División para el Adelanto de la Mujer distribuirá un programa diario de actividades en la **mesa de inscripción** y en la **mesa de información** sobre la Comisión. Esta última se encuentra en el corredor del Edificio de Conferencias, en el sótano, entre el café Viena y los ascensores. Información adicional puede ser obtenida durante las sesiones informativas para ONG que se llevan a cabo cada mañana.

Advertencias

No se permitirá bajo ninguna circunstancia cualquier tipo de demostración dentro de las Naciones Unidas.

Las Naciones Unidas es un edificio de No fumadores.

No se admite ningún tipo de comida ni bebida en las Salas de Conferencias, incluyendo el auditorio de Dag Hammarskjöld.

No se permite la venta de ningún tipo de artículo dentro de las Naciones Unidas.

No se permitirá la entrada a las Naciones Unidas con maletas o mochilas. Favor procurar dejar equipajes en el alojamiento antes de entrar la ONU.

Bajo ninguna circunstancia es permitido colocar ningún tipo de materiales o anuncios en las televisiones de plasma, en las paredes o puertas. Para facilitar la transmisión de la información habrá un tablero de anuncios dentro de la Sala de Conferencias B. Este será el único espacio donde las ONG podrán exponer sus anuncios.

Las Naciones Unidas no se harán responsables de posibles desperfectos o robos.

Se espera cooperación máxima con el Servicio de Seguridad de la ONU.

Se ruega no mover las mesas y sillas en la Cafetería para tener sus reuniones. La cafetería es estrictamente un lugar para comer.

Direcciones para orientarse en las Naciones Unidas y sus alrededores

Les informamos que tendrán a su disposición copias del mapa del edificio de las Naciones Unidas en el punto de inscripción. Por favor, vean más adelante dónde se encuentran situados los lugares más comunes:

Entrada a las Naciones Unidas (Visitor's Entrance): Primera Avenida con la calle 46

Centro de Recursos de ONG: Están situado bajo la biblioteca Dag Hammarskjold, que se encuentra en el lado sur del edificio principal de Las Naciones Unidas, cerca de la entrada en la calle 42.

Auditorio DHL: Situado en los bajos de la biblioteca Dag Hammarskjold.

Salas de conferencias 2, A y B: están situadas en el primer sótano (1B) del edificio de conferencias.

Cafeterías en la Secretaria de la ONU:

- La Cafetería Central : El Vestíbulo Sur
Desayunos